



令和5年1月

広報ゆーあん

発行責任者：三浦力 発行担当者：波方元希

謹賀新年！

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。御前水に移転して最初のお正月を迎えました。癒庵のすぐ近くには、「御傘山神社」があります。せっかくですので、お正月ご利用の皆様と一緒に初詣に行ってきました。迎えた年が良い年となるよう皆でお参りをした後は、初詣恒例のおみくじをひいてきました。皆さん気にされたのは「恋愛運」！今年も良き良縁に恵まれることでしよう！！



お飾り制作頑張りました

クリスマス、正月飾りをみんなで一緒に制作、飾り付けをしました。特にクリスマス飾りは、松ぼっくりを使ったツリーや段ボールを使用した飾り付けなど、身近にあるものを使用して本格的な飾りを作成することが出来ました。



た。このような作業を通じて、皆さんとコミュニケーションを取りながら、手先、頭を動かす機会を増やすことを目的として実施しています。

※正月飾り制作中の写真が見当たりませんでした。ごめんなさい。。。



～ゆーあん掲示板～



イベント大盛況！！

12月は、イベントが目白押しでした！まずは、12月21日（水）に開催された「コンパニア・デ・マンドリーナ」による訪問コンサート。マンドリンを中心とした懐かしの唱歌などの生演奏に参加者の皆さんはうっとり。当時を思い出し、口ずさむ方も沢山いらっしゃいました。



続いて24日（土）は、ゆーあんクリスマス会。クリスマスケーキ作りから始まり、クリスマスランチ、ゲーム、そして最後は、ビンゴ大会で大いに盛り上がりました。



宿泊ご利用希望の皆様へ

当事業所の宿泊室は、5部屋ございますが、3月末ころまでかなり混みあっている状況です。宿泊については、原則、先に申し込まれた方を優先してお受けしておりますが、宿泊される方の状況によりましては、優先してお受けしなければいけない状況である場合がございます。その際、すでに宿泊予約を頂いている方に宿泊日の変更などをご相談させていただく可能性がございますこと、あらかじめ、ご了承ください。すでに宿泊利用予定が確定している場合は、お早目の申し込みをお勧め致します。

編集後記

今年、最初にひいたおみくじは「末吉」でした。2回目にひいたおみくじも「末吉」でした。3回目にひいたおみくじは「吉」でした。「大吉」が出るまで引き続ける覚悟です！今年もよろしくお願い致します！（73）